


**H
O
Y**
**rendirán HOMENAJE
de cuerpo presente a
Ifigenia Martínez
en Palacio Legislativo**


P. 4

**H
O
Y**
**rendirán HOMENAJE
de cuerpo presente a
Ifigenia Martínez
en Palacio Legislativo**


ALEJANDRO ROMERO

Las cámaras de Diputados y de Senadores realizarán este lunes una sesión de Congreso General para rendir un homenaje de cuerpo presente en el Palacio Legislativo de San Lázaro a la maestra Ifigenia Martínez y Hernández, quien falleció este sábado.

Los diputados de Morena recibieron ayer domingo un aviso para confirmar que la sesión "para rendirle un homenaje más que merecido" a la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados se realizará al mediodía.

Por su parte, la familia de la legisladora de Morena anunció que las exequias de la diputada se realizarán en privado y solicitaron comprensión para que la familia pueda despedirse de ella.

Al respecto, expresaron:

"Ante la triste circunstancia que nos aqueja en estos momentos difíciles, solicitamos su comprensión hacia la familia de la diputada

Ifigenia Martínez. Agradecemos de antemano todas las muestras de solidaridad recibidas.

"Informamos que el día de hoy, domingo 6 de octubre, estará destinado para que la familia de nuestra querida maestra pueda despedirse de ella y el lunes 7 se realizará un homenaje de cuerpo presente en el recinto de San Lázaro, sede de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión".

Como bien se sabe, fue la noche de este sábado 5 de octubre, cuando se dio a conocer que la presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez y Hernández falleció a los 94 años, hecho que ha impactado a diversas figuras tanto políticas como de economía, pues fue una mujer que tuvo gran relevancia en estas ramas y que hoy se le recuerda con gran estima.

Al respecto, Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, destacó la importancia de luchar contra la discriminación de las mujeres y la relevancia histórica de la toma de

protesta de la actual presidenta de México Claudia Sheinbaum Pardo.

Noroña dijo que habló con Ricardo Monreal, coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, para realizar una sesión de homenaje para este lunes 7 de octubre.

"El lunes, en la Cámara de Diputados, cuando se hace sesión de Congreso General, además ella presidía la Cámara Diputados, aunque fue senadora en un par de ocasiones. El lugar donde cabemos todas las personas legisladoras, es la Cámara de Diputados, entonces tanto por razón de logística como por razón de que ella era de la Cámara, será ahí donde vamos a rendirle un sentido homenaje", dijo Fernández Noroña.

Sobre su último mensaje a Ifigenia Martínez, Noroña dijo: "(la despidió) con mi solidaridad para familiares y amigos, y larga vida a Ifigenia Martínez Hernández, vivirá en todas las personas que la queremos en nuestro corazón mientras nosotros mismos vivamos".

